

このみスポーツデイだより part2

あかぐみ

<元気スイッチオン！> <ラララ体操>

毎朝、園庭で「元気スイッチオン」と「ラララ体操」という体操をしています。「元気スイッチオン」では、いきなり超高速でおしりをフリフリします。その姿はとってもかわいく、必死な表情です。おしりフリフリの動きが大好きなあかぐみさんです。「ラララ体操」では、手を上下に動かしたり、ジャンプをしたり、いろいろな動きが出てきます。「ラララたいそう～♪いえ～い♪」の「いえ～い♪」は元気いっぱいので腕もピンと伸びているので注目してくださいね。



あおぐみ

<短縄引き>

自分たちのクラスが取った短縄を奪われてしまい、「ずるい！」と怒り出した子ども達。そこであおぐみみんなでどう思うか話し合ってみました。「他のクラスのやつとるのはあかかんと思う！」「奪われたらいやや！」と感じたことを伝え合い、『他のクラスの取ってきた縄は取らない』というルールを確認し合いました。

<ひっこしおに>

今までは、地面に丸を置いて陣地を作っていましたが、自分たちで陣地を作ることになりました。何か使えそうなものはないかと園庭を探し回り…子ども達が見つけたのはフラフープやタイヤや縄、そしてたくさんのコーン！小さい陣地、入口が決まっている陣地、いろいろな陣地ができました。自分たちで考えた陣地を使うことが、子どもたちのやる気に火をつけています。



年長

どのクラスからも、毎日箱積みの練習をする声が聞こえるようになり、積める高さがどんどん高くなってきました！そこで高さ競技だけでなく、何か面白い遊び方はないかクラスごとに考えてきてもらいました。

- ① 棒の高さを決め、同じ高さになるように積む。
- ② 段ボールに文字を貼り、並び替えて言葉を作る。
- ③ 数字を貼り、1～10まで順に並べて積む。
- ④ 1クラス2チームに分かれて、順番に積んで高さを競う。
- ⑤ 箱を横に積む。(縦に積まない)



どのクラスも違った遊び方を考えてきてくれ、たくさんの遊び方をやってみることができました。この中から、当日どのルールで遊ぶかは、5クラスの意見をまとめて決めます。子ども達から出た発想を大切に、遊び方やルールを作っていきたいと思います。



異年齢

10月11日、3回目のフラフープ送り対決をしました。2回目のフラフープ送りでは、大小のフープを用意し、クラスでどちらを使うか決めて行いました。その経験をもとに、3回目は各クラスどちらのフラフープを使った方が早くできるのか作戦を練り、大きいものに変えてみたり、ずっとしてきていた小さい方を使ったり、話し合って決めました。前回5位から今回は1位になったクラスは大喜び、負けたクラスは「次こそ絶対に勝とう！」など、子ども達も負けて悔しいという気持ち乗り越えて次の対戦を楽しみにしています。フラフープ送り以外にも、「綱引き」「台風目」をします。毎回クラスのポイントが加算されていくので、次回の競技で逆転のチャンスを狙い、他クラスを誘い合って対決日までに強くなろうと練習試合をしています。

